



BUENO y a todo esto... ¿alguien sabe qué premio traen las corcholatas morenistas? Porque **Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal** se andan promoviendo como la mejor opción para suceder a **AMLO**, pero no se les conoce una propuesta clara de gobierno.

DADO QUE en **Morena** el Presidente es el gran elector, los precandidatos están demasiado interesados en quedar bien con su jefecito santo, pero se han olvidado de explicarle a las y los ciudadanos qué es lo que ofrecen en caso de llegar a la Presidencia. De hecho, ya hasta se está hablando de un debate entre ellos, pero... ¿de qué van a debatir si no se les conoce una propuesta propia?

SE ENTIENDE que **Andrés Manuel López Obrador** lo que quiere es alguien que "continúe" su obra, o lo que es lo mismo: que le sirva como prestanombres para otros seis años de gobierno. La pregunta es: ¿Sheinbaum, Ebrard, López y Monreal están dispuestos a ser los patifios del tabasqueño? Hasta ahora lo han sido, pero falta ver si lo serán transexenalmente.

• • •

HOY los coahuilenses le estarán rezando con especial fervor a la **Virgen de Guadalupe**, pues se tiene previsto que **Morena** anuncie quién será su candidato a la gubernatura en 2023. Casuaalmente el destape se dará después de la encerrona del sábado en **Monterrey** entre **Mario Delgado** y **AMLO**.

TANTO el senador **Armando Guadiana** como el ex diputado federal **Luis Fernando Salazar** salen muy arriba en los sondeos, pero el subsecretario **Ricardo Mejía** ha recibido apoyos indebidos desde **Palacio Nacional**, por lo que de ganar se da por sentado que habrá una fractura morenista.

• • •

CUENTAN que en el **Senado** el famoso "**Plan B**" de la mal llamada reforma electoral se ha convertido en un juego de ajedrez legislativo y político, para que pase y no pase al mismo tiempo.

SI BIEN **Morena** y aliados cuentan con los votos para aprobar el dictamen, fue tal el cochinerito que les mandaron de **San Lázaro** que **Ricardo Monreal** ya convenció al gobierno federal, vía **Adán Augusto López**, de hacer por lo menos 70 enmiendas... hasta ahora.



SEGÚN CUENTAN, Monreal no está de acuerdo con la minuta ni con la idea de votarla precipitadamente sin conocerla ni estudiarla, por eso la enfrió mandándola a comisiones, pese a las presiones que recibió para que se votara rápidamente.

PESE A ESTO, existe el riesgo de que la bancada morenista se subleve y pretenda llevarla al pleno y aprobarla echándole montón. Por eso, dicen, **Ricardo Monreal** está negociando artículo por artículo con el titular de **Gobernación**, para tratar de evitar una catástrofe.

• • •

UN GRUPO de científicos llevó a cabo un profundo estudio sobre el multiverso y en ninguno de los universos paralelos al nuestro la refinería de **Dos Bocas** refina petróleo en 2022. Que alguien le avise a **Rocío Nahle**.